

光が丘・災害時支援ボランティア活動

平成30年9月9日（日） ねりま防災フェスタ



練馬区主催の防災フェスタが光が丘第一中学校で多くの関係団体の参加で行われました。



校庭いっぱいにテントが張られ、さまざまなイベントで防災について考える機会になりました。



水道、下水道、電気、ガス、電話などライフラインに関わる展示もあり、こんな大きなエアドームも展示されました。

消防関係では署・団・ボランティアが消防車両への乗車体験、煙体験、消火器での消火体験、応急救護体験などさまざまなイベントを行いました。また家具の固定などの地震対策、消防団・災害時支援ボランティア募集の広報活動を行うと共に、防火着の試着、はしご車の絵の中に顔を出して写真を撮るパネルの設置、ちびっ子レスキューなど、小さな子どもたち向けのイベントも繰り広げました。

厳しい暑さでしたが、青空の下、たくさんの区民の方々が参加してくれました。台風の被害や地震などの災害が立て続けに起きているこの頃です。参加された方の防災への関心は高く、地域が力を合わせて、災害に備えようという強い思いが感じられる催しでした。

後から合流した仲間は写っていませんが、新しいメンバーも加わって活動しました。

